
Frau Silber-Bonz stellte die Beschlussfähigkeit des Ausschusses, die rechtzeitige und 
formgerechte Einladung sowie die fehlenden Mitglieder fest. 
 
Zu TOP 11 der Tagesordnung informierte sie den Ausschuss darüber, dass die Aufstel-
lung des Denkmalpflegeplans bereits in der Sitzung des Rates am 14.12.2011 behan-
delt worden ist. Der TOP wurde daher von der Tagesordnung abgesetzt. 
 
Nicht fristgerecht zur Sitzung ist der SPD-Antrag DS-Nr. 12/0118 eingegangen. Er wur-
de als Tischvorlage dem Ausschuss zur Kenntnis gegeben. Mehrheitlich stimmte der 
Ausschuss wegen fehlender Dringlichkeit gegen eine Aufnahme auf die Tagesordnung 
der heutigen Sitzung. Der Antrag wird in der nächsten Sitzung des Kultur-, Sport- und 
Freizeitausschusses behandelt. 
 


